



## Se quedó Trevijano

Antonio García Trevijano, quien se atrajo la enemistad de Fraga a raíz del "affaire Madrid", ha quedado en la cárcel de Carabanchel, "para que no hable tanto", que diría el señor ministro de la Gobernación. Su coche, un Jaguar, que fue a recogerle, volvió a Madrid no con

"Trevi", sino con Nazario Aguado, del PT, a quien la mujer de Antonio cedió el vehículo para cumplir así la exigencia de la Policía: "O salen en coche y de prisa o no salen ahora mismo". La caravana, un R-5, con Camacho; el Jaguar y un 2 CV., con Dorronsoro, pasó a toda marcha entre



las doscientas personas que esperaban a la puerta de la prisión y que estaban rodeadas, a su vez, por un gran despliegue policíaco. Alguien dijo que Trevijano había pagado las trescientas mil pesetas de fianza exigidas para la puesta en libertad de sus compañeros. ■